
Comitato di Quartiere di Levata

Verbale di

Assemblea Pubblica di quartiere

6 aprile 2017

Ordine del giorno
1. Comunicazioni
2. La gestione della sala civica
3. La questione rifiuti
4. Prossimi eventi ed eventi estivi
5. Varie ed eventuali

Presenti: Baraldi, Chiavelli, Chiozzi, Gatti, Presciuttini, Rotondo, Zampolli

1) Comunicazioni 

Presciuttini riferisce che potrebbe essere vicino il pagamento della fideiussione Edera
per  circa  2,4  M€.  Infatti  nel  consiglio  comunale  del  31/3  è  stato  comunicato
l'inserimento, nel piano delle opere pubbliche 2017, delle opere del comparto Edera da
realizzare. Analogamente tali opere sono inserite nel DUP allegato al bilancio, che è
stato approvato nella stessa seduta.

2) La gestione della sala civica

Presciuttini  riferisce  anche  che,  sempre  nel  DUP,  è  stata  inserita  una  non  meglio
qualificata 'ristrutturazione della sala civica di Levata'. Da quanto affermato dal sindaco
nella seduta di CC, ciò dovrebbe riferirsi al fatto che la gestione della sala civica sarà
affidata  al  comitato  di  quartiere,  come  era  peraltro  verbalmente  già  previsto  che
avvenisse a partire dal 1 luglio 2017.

Presciuttini, nel timore che la bozza della convenzione per la gestione, la cui redazione
è affidata all'amministrazione, sia presentata in ritardo, con conseguente breve tempo
per  esaminarla,  propone  che  la  bozza  sia  da  noi  redatta  e  presentata
all'amministrazione.

Le proposta non viene accolta. In  ogni  caso Presciuttini  afferma che la  convenzione
dovrà  contenere  una  clausola  rescissoria  immediata  per  il  caso  in  cui  si  dovesse
constatare che gli introiti della gestione non possono coprire i costi (luce, gas, acqua,
rifiuti, bonifica, ...).

3) La questione rifiuti

Presciuttini riferisce della approvazione del piano finanziario rifiuti nella seduta di CC
del 31/3 (il contenuto del piano non è tuttavia ancora pubblico alla data di redazione di
questo verbale). In particolare è stato affermato nella seduta che il risparmio per gli
utenti per l'anno 2017 rispetto all'anno precedente dovrebbe essere dell'ordine del 10%.
Inoltre un funzionario di Aprica (nuovo gestore) ha affermato che la plastica raccolta a
Curtatone avrebbe un grado di impurezza dell'ordine del 25%, ciò che non consente di
avere alcun beneficio economico dal riciclo tramite la consegna al Conai.

Sulla base di questi ed altri elementi, Presciuttini propone che la questione rifiuti e la
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nuova gestione siano tenuti sotto controllo, per costi e qualità,
da parte del comitato.

Per fare ciò vengono individuate le seguenti linee di azione:

– raccogliere i dati di fatturazione per il 2016 di tutti i componenti del comitato, e
di  qualunque altro cittadino che voglia unirsi,  e,  al  momento opportuno, cioé
l'anno prossimo, raccogliere le stesse fatturazioni del 2017, in modo da costituire
la base per una comparazione significativa

– organizzare un incontro con un tecnico di Aprica (oppure chiedere al comune di
farlo)  per  poter  ricevere  informazioni  sulla  qualità  attuale  della  raccolta
differenziata e su come migliorarla

– raccogliere da Aprica dati sull'andamento quantitativo e qualitativo della raccolta
in corso d'anno, verificando il rapporto fra gli svuotamenti del secco effettivi e
quelli previsti a forfait

– proporre al comune interventi sul regolamento rifiuti che permettano di meglio
premiare comportamenti individuali virtuosi

– chiedere che allo sportello settimanale di Aprica in comune sia presente, una
volta al mese, un tecnico che possa offrire consigli sulla differenziata

Una azione molto più impegnativa sarebbe quella di sostenere pubblicamente i prodotti
di largo consumo che offrono imballaggi meno voluminosi e più facilmente riciclabili.
Tutti  i  concittadini  sono  intanto  invitati  a  tenere  d'occhio  questo  aspetto  nei  loro
acquisti di tutti i giorni.

4) Prossimi eventi ed eventi estivi

Il 27 aprile avremo un incontro con Luca Artioli sul suo libro di poesie “La crudeltà dei
deboli”. Il 9 maggio dovrebbe tenersi (da confermare) l'incontro con Gilberto Cavicchioli
sulla  sua  carriera  di  poeta  e  l'8  giugno  l'incontro  con  Carlo  Belfanti  su  un  tema
economico: “I modelli di consumo”.

Per gli eventi estivi da organizzare insieme al comune, Rotondo ha già preso i necessari
accordi come segue:

– 11 luglio: serata dialettale a Buscoldo con Wainer Mazza ed il Fogolèr
– 4 giugno: commedia dialettale con i Cumediant a Levata
– 30 luglio: commedia dialettale con Teatro Mania a Ponte Ventuno
– ? agosto: commedia dialettale con i Fil da Fer ad Eremo

5) Varie ed eventuali

Come  già  espresso  altre  volte,  Baraldi  e  Zampolli  vorrebbero  pubblicizzare
maggiormente sia il circolo dei lettori, sia, soprattutto, la biblioteca ed il prestito libri.

Una proposta è quella di applicare all'esterno della sala civica uno striscione ben visibile
con la scritta “Sala di lettura”; un'altra è quella di esporre un display elettronico a testo
scorrevole  visibile  all'esterno.  Quest'ultimo,  per  la  flessibilità  del  testo  esposto,
potrebbe servire ad usi diversi di pubblicizzazione delle attività del comitato. Gatti ha
un grande display che non utilizza più, deve verificare se sia ancora utilizzabile; alla
prossima assemblea si prenderà una decisione.
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Data prossima assemblea : 4 maggio 2017.

Levata, 8 aprile 2017 

il presidente Presciuttini


